

SMP dan SMA Pramita Gelar Upacara Hari Guru Nasional

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID

Nov 25, 2024 - 13:31



TANGERANG - Hari Guru Nasional diperingati setiap tanggal 25 November. Peringatan Hari Guru Nasional biasanya diperingati dengan melaksanakan upacara bendera

Hal ini dilakukan oleh SMP Pramita yang menggelar Upacara Peringatan Hari

Guru Nasional untuk menanamkan penghormatan dan mengingat betapa pentingnya peran seorang guru dalam kehidupan yang di dilaksanakan di halaman sekolah.Sabtu,(25/11/2023)

Upacara tersebut diikuti oleh seluruh Tenaga pendidik serta siswa – siswi SMP & SMA Pramita

Semarak Peringatan Hari Guru Nasional di SMP dan SMA Pramita sangat terlihat ketika para guru dengan semangat dan gagahnya mengikuti upacara untuk menyambut hari guru Nasional

Ketua Yayasan Pramita yang sekaligus menjadi Inspektur upacara Ichsan Nugroho Soebadio, Dipl,M.SE. dalam sambutannya, alhmdulillah kita bisa berkumpul dalam rangka memperingati Hari Guru ke-30. Shalawat serta salam kita sanjungkan dihadapan junjungan kita Nabi Besar Muhammad S.A.W., keluarganya, para sahabat , dan mudah-mudahan termasuk kita yang mendapat safaat Beliau di akhir zaman nanti;

Pada kesempatan ini, saya merasa sangat beruntung bisa berbagi bersama-sama dengan guru-guru semua.



Hari Guru bukan hanya sebuah peringatan formal; lebih dari itu, ini adalah panggilan tugas luhur dan dedikasi tanpa batas. Sebagai para pendidik, kita bukan hanya memberikan pengetahuan, melainkan juga membentuk karakter, menanamkan nilai-nilai luhur, dan menjadi pionir perubahan mendasar bagi perkembangan anak-anak didik kita.

Tema kita hari ini, "Bergerak Bersama Rayakan Merdeka Belajar," menjadi pilihan yang tepat untuk merenungkan peran kita dalam membimbing anak-anak menjadi individu yang merdeka dalam proses belajar.

Merdeka Belajar bukan sekadar slogan; ini adalah panggilan untuk bersama-sama menuju pendidikan yang lebih inklusif, kreatif, dan berkelanjutan. Guru tidak hanya sebagai sumber pengetahuan, melainkan juga sebagai pemandu dalam perjalanan panjang mencari dan menggali potensi setiap siswa.

Pada Hari Guru ini, mari kita bersama-sama berkomitmen melaksanakan konsep merdeka belajar, menghapus batasan-batasan yang menghambat pertumbuhan intelektual, dan menginspirasi generasi muda untuk menjadi pribadi yang berpikiran terbuka dan kreatif. Dengan merdeka belajar, kita menciptakan ruang bagi setiap siswa untuk mengeksplorasi minat, bakat, dan impian mereka.

Perlu untuk menjadi pengingat sekaligus motivasi positif bahwa Bapak dan Ibu Guru adalah arsitek - arsitek perubahan yang sangat berperan, dengan dedikasi dan ketekunan yang sungguh-sungguh dan tulus dapat membimbing siswa-siswa melalui rintangan dan membantu mereka menyadari potensi sejati mereka menjadi orang - orang berguna pada waktunya.



Mari kita bersama-sama dengan seluruh Guru di Indonesia membangun jembatan pengetahuan, saling menghormati perbedaan, dan membuka pintu-pintu kesempatan dalam menghadapi tantangan dunia pendidikan yang terus berkembang sehingga kita bersama akan mencetak generasi bangsa yang Beriman, Berilmu dan mempersembahkan semuanya dalam pelayanan yang tulus untuk Indonesia dan Dunia yang lebih baik.

Saatnya kita merayakan Hari Guru dengan rasa syukur atas setiap prestasi yang telah kita raih bersama, terima kasih atas segala perhatian, pengabdian, dan

dedikasi Bapak dan Ibu Guru, teruslah bersemangat dalam berkarya, Mari bergerak bersama rayakan merdeka belajar! Selamat hari guru yang ke 30, tutup Ihsan Nugroho Soebadio, Dipl,M.SE.

Di lokasi yg sama Kepala sekolah SMP Pramita Afif Miftah Ali, S.S.T., S.Pd mengucapkan selamat Hari Guru Nasional ke 30 dengan suka cita dan berterima kasih kepada yayasan atas dukungannya sehingga terlaksana upacara HUT Guru Nasional dengan Hidmat.

Hal senada dikatakan Eka Gini Nadya, S.Pd Kepala sekolah SMA Pramita juga mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun Guru Nasional ke 30 beliau juga berterima kasih kepada yayasan semoga yayasan semakin sukses Dan bagi Para Guru sehat selalu berkah pungkasnya (Alf/Spyn)